

MSV 3. wird Bezirksmeister



Mit einer geschlossenen Mannschaftsleistung dominierte die 3. Herren-Mannschaft des MSV Bautzen 04 die 1. Bezirksliga. Bei 14 Siegen und lediglich 4 Unentschieden blieb man dabei sogar ungeschlagen und wurde zurecht Ostsachsenmeister! 5 Punkte Vorsprung hatte die Mannschaft um Kapitän Jochen Ziegler am Ende vorm Zweiten (der eigenen 4. Mannschaft) und sogar 11 Punkte vor dem Drittplatzierten SV Stahl Krauschwitz.

Bester Spieler der Liga wurde Ronny Kuwitzky, der am Ende im oberen Paarkreuz eine Bilanz von 28:8 Spiele hatte. Knapp dahinter folgte die eigentliche Nummer 1 der 3. Mannschaft: Matthias Flickinger. Er schaffte nicht nur in der Liga Topresultate, sondern wurde auch noch bei den Senioren Sachsenmeister im Doppel und belegte dritte Plätze bei den Mitteldeutschen Meisterschaften. Diese 2 Spieler waren auch das beste Doppel der Liga mit lediglich 3 Niederlagen!

Das mittlere Paarkreuz bestand aus den Altmeistern Jochen Ziegler und Günther Fraunheim. Auch sie dominierten die Liga und zählten zu den stärksten Spielern. Mit ihrem routinierten Abwehrspiel zerbrach sich so mancher Gegenspieler den Kopf im Einzel und im Doppel und musste meist den beiden neidlos zum Sieg gratulieren. Auch Günther Fraunheim erzielte neben den tollen Liga-Ergebnissen zahlreiche Podiumsplätze bei Seniorensachsen- und mitteldeutschen Meisterschaften, ja sogar die Teilnahme an der Senioren-Europameisterschaft konnte er erreichen.

Mit Jens Illgner und Mario Fröhlich war man auch im unteren Paarkreuz sehr gut besetzt. Diese 2 Spieler konnten sowohl im Einzel als auch im Doppel positive Bilanzen aufweisen. Mario Fröhlich konnte zudem einen überraschenden 2. Platz im Doppel bei den Bezirksmeisterschaften feiern.

Für die nächste Saison wird es aber Veränderungen in der Mannschaft geben müssen, da aus der Landesliga nächstes Jahr wahrscheinlich mind. 4 Mannschaften absteigen werden. Daher gilt es vom ersten Spieltag an, den Wiederabstieg zu verhindern.

